



Réaménagement de la place Am Duerf

- 18 juillet 2025 -

Dans le cadre du concept de végétalisation du centre-ville de Dudelange, la place Am Duerf fera prochainement l'objet de quelques modifications.

1. La place Am Duerf sera végétalisée.

Ce projet contribue largement à l'embellissement de cette place centrale au cœur de Dudelange.

Qu'est-ce qui est prévu exactement ?

Autour des arbres existants, 9 espaces au total seront aménagés pour accueillir des fleurs et des plantes. Les travaux débutent **le 18 août**. Ces espaces verts contribueront à la protection de l'environnement, à l'amélioration du climat urbain et à la protection des espèces. En outre, les nouveaux espaces verts embelliront notre paysage urbain et feront de la place Am Duerf un lieu encore plus attrayant, tant pour les habitant·es que pour les nombreux visiteur·ses.

2. Les lettres « I Am Duerf » remplacées et déménagées

Depuis 8 ans, l'inscription « I Am Duerf » est l'emblème de la place Am Duerf. La sculpture a été dévoilée le 5 mai 2017 à l'occasion de l'ouverture officielle de la première phase du Shared Space. Au cours des années, elle a terni et a été en partie endommagée. Après longue réflexion, elle va finalement être remplacée.

Les lettres seront prochainement démontées et remplacées par des lettres neuves. L'ensemble sera installé sur le bassin de rétention devant l'entrée du parking souterrain. Cette mesure permettra de créer des espaces verts supplémentaires sur la place Am Duerf. Elle laissera aussi plus d'espace aux différents événements qui y ont lieu régulièrement.

3. Végétalisation de l'avenue Grande-Duchesse Charlotte

Un autre projet de végétalisation concerne l'avenue G.-D. Charlotte. Répartis dans l'ensemble du Shared Space, neuf petits bacs à fleurs et cinq grands seront installés à huit

endroits différents au total. Ils seront partiellement intégrés dans le mobilier urbain existant. Le projet sera réalisé au cours de l'été 2025.

4. Les « projets satellites » de la LUGA

Le projet de végétalisation « Am Duerf » et « Shared Space » font en outre partie de la LUGA (Luxembourg Urban Garden) de cette année. Ce sont des projets dits « satellites », qui se trouvent en dehors des zones officielles de la LUGA. Tant ce projet que le sentier des contes autour du Mont St-Jean et le « Mäerchebësch » (le jardin des contes) derrière l'hôtel de ville ont reçu le label de projet satellite de la LUGA, qui a lieu depuis le 7 mai et se poursuivra jusqu'au 18 octobre 2025.

Le collège des bourgmestre et échevin·es

Dan Biancalana, bourgmestre

Loris Spina, Josiane Di Bartolomeo-Ries, René Manderscheid, Claudia Dall'Agnol, échevin·es